

**Article du Pays de Franche-Comté sur l'évacuation en urgence de la clinique du Château
(Pays de Montbéliard Agglomération)
(Le Pays de Franche-Comté)**

© PMA

La pluie ? Est-ce vraiment la pluie ? « 60 cm de neige au Ballon d'Alsace ont fondu en l'espace de trois heures », donne pour explication M. Jean Felini, sous-préfet de l'arrondissement. Les pompiers ont effectué près de 300 sorties au cours de la nuit et de la matinée d'hier à Montbéliard et dans sa périphérie. Le centre de production Peugeot de Sochaux a été contraint de cesser toute activité en début d'après-midi et de renvoyer ses employés à la maison. Le personnel de fabrication restera en chômage technique ce vendredi toute la journée. La place Denfert, hier soir, était noyée sous 60 cm d'eau. La clinique du Château était évacuée. Et l'eau montait encore, tout doucement...

A la sous-préfecture, on donnait toutefois une note d'espoir dans ce cahot. « L'amélioration a commencé vers 11 h, affirmait hier après-midi M. Jean Felini, au vu d'informations météorologiques de première main. La grosse perturbation est passée et il n'y a en principe plus rien à craindre. On annonce de la neige à 1.000 m d'altitude, voire à 400 m ».

Les eaux, toutefois, en espérant que ces prévisions optimistes se réalisent, ne commenceraient à baisser qu'aujourd'hui dans la soirée ou samedi... Hier soir, le ciel était clair. La pluie s'était arrêtée. Mais l'eau continuait à monter, tout doucement



La clinique du château a été évacuée hier soir en catastrophe.

(Photo « Le Pays » - D. B.)